

La Sarthe

Territoire connecté et durable



Lettre d'information n°2

Novembre 2023



RÉSEAU PUBLIC LoRaWAN

Rendre possible l'arrivée de nouveaux usages qui vont participer à l'effort collectif pour relever les défis économiques et écologiques qui nous font face

La Sarthe, un territoire innovant

Sartel et Sarthe Numérique déploient sur le département de la Sarthe, un réseau bas débit à la norme **LoRaWAN** avec une **couverture dense** du territoire, où la zone rurale ne sera pas oubliée.

Ce réseau permet la **connexion** d'une diversité de **capteurs** aux usages variés.

Ces derniers permettent une simplification des procédures de gestion et une amélioration du service public :

- **Préservation des ressources naturelles**
- **Mise en œuvre de politiques publiques**
- **Maitrise des dépenses**
- **Réponse aux obligations règlementaires**

"ON NE PEUT AMÉLIORER QUE CE QUE L'ON MESURE"

- **Bâtiment intelligent**
- **Eclairage public**
- **Ressource en eau**
- **Gestion des déchets**
- **Stationnement intelligent**

Un besoin d'information ? Un projet ?

Venez nous rencontrer sur le showroom "Territoire connecté et durable" chez Sarthe Numérique au Mans

[Cliquez ici pour visiter le showroom](#)



Inscrivez-vous à notre lettre
d'information

Sartel, le digital local

RCS Le Mans 844 770 511



Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}

[Se désinscrire](#)

